



Inversionistas en Suiza... **Aguardan plan económico** **de *Claudia Sheinbaum***

ALEJANDRO ROMERO

Han pasado ya poco más de tres semanas desde que se llevó a cabo la jornada electoral en donde **Claudia Sheinbaum Pardo** resultó la virtual ganadora de la contienda presidencial... **y las dudas, las inquietudes, los temores siguen limitando el optimismo de los inversionistas.**

Por eso se advierte que los mercados seguirán atentos a los cambios que pudieran poner en riesgo el Estado de derecho y la visibilidad a largo plazo del ambiente económico, político y jurídico en México, según lo que ha explicado el banco privado del grupo suizo líder en gestión de patrimonios, **Julius Baer.**

Los expertos adelantan que seguirán de cerca la composición del Congreso de la Unión, la reforma al Poder Judicial y el programa económico que dé a conocer la ganadora de las elecciones presidenciales, **Claudia Sheinbaum Pardo,** destacó.

Se explica entonces que **una vez que la incertidumbre política pase a segundo plano se podría ver un entorno positivo para las acciones de las empresas que cotizan en los mercados mexicanos y que estén relacionadas con la relocalización de cadenas productivas,** reconoció.

Vale destacar, por otra parte, que para las grandes inversiones de largo plazo es importante no afectar el Estado de derecho, advirtió el director de **Estrategia de Inversión para las Américas de la institución financiera, Esteban Polidura.**

Sobre este tema, el directivo ponderó la importancia de dar más certidumbre sobre la nueva composición de las cámaras de Diputados y Senadores, junto con los planes económicos del nuevo gobierno.

De ser así, **México debería seguir beneficiándose de la tendencia global del nearshoring,** aclaró.

De igual manera, **Polidura** refirió que **las grandes empresas automotrices han anunciado importantes inversiones en infraestructura en territorio mexicano por un valor superior a**



10 mil millones de dólares.

En ese sentido, también destacó que **se espera que en 2025 el impulso de las inversiones extranjeras directas aumente las exportaciones no petroleras en alrededor de 100 mil millones de dólares.**

El especialista adelantó que **Sheinbaum Pardo** representa una continuidad de las políticas de la actual administración.

Pero a pesar de ello, reconoció que probablemente seguirá apoyando la soberanía energética, pero también ha manifestado la necesidad de una transición a energías renovables.

En el terreno social, **Polidura** dijo que **Sheinbaum se comprometió a subir el salario mínimo, seguir con los programas de transferencias de efectivo y gastar más en educación y desarrollo de parques industriales.**

Por lo que adelantó que con dicha postura y tomando en cuenta que las acciones bursátiles han tenido un desempeño inferior al de sus pares de los mercados emergentes en 2023, se podría crear un entorno favorable.